

「体育大会！よく頑張りました！」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、今回は10月3日（火）に行った『第76回体育大会』の様子を、前日の予行とともにお伝えします。

【とてもスムーズな予行】

昨年度と同様、前日の予行では、開始予定時間前に集合完了し、午前中の動きの確認も早めに終了しました。教員の指示を聞き、必要に応じて実際に動いてみる…体験することの重要性を改めて感じますが、それと同時に、しっかり対応できる生徒達の安定感が伝わります。本番が楽しみです！



【本番もみんな真剣です】

予定時間前に集合し開会式へ。ご来賓、PTA、ご家族の皆様も応援にお越しくださいました。生徒会役員が開会宣言と挨拶、生徒代表が宣誓を立派に行い、全員で体操をしてから競技へ。100m、200m男女混合、スウェーデンの各リレーの予選を行い、学年種目では1年が棒引きを、2年が綱引きを実施。右の写真のように全身で引いています。生徒会や部活動の生徒達は、進行や放送、誘導、記録、用具など各係の仕事をしっかりとこなしています。見ていて本当に、頼もしい限りです。



午後は、決勝に勝ち進んだ生徒達がクラスや学年を代表して、力強くトラックを駆け抜けます。勝敗も大事ですが、何よりもその真剣さに圧倒される思いです。3年が騎馬戦を、全学年で大縄跳びも行い、ご家族の皆様から大きな声援をいただきました。生徒にとって、ご家族の皆様にとって、また職員にとっても意義ある機会になったのでは、と思います。PTAからスポーツ飲料をご提供いただきました。ありがとうございます。今後とも、よろしくお願い申し上げます。（校長 黒河内雅典）

